

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 323 rue de Chartres, entre Canal et Bienville.

Printed at the Post Office at New Orleans at Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

De 30 août 1907. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 632 rue Canal, N.-O. Lna.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.

Anniversaire de la Fondation de l'Abelle.

NOTRE EDITION

1er Septembre

Nous publierons, comme nous en avons l'habitude, le premier Septembre prochain, une édition spéciale qui renfermera des matières de haute actualité en très grande abondance.

L'Abelle, fondée le 1er septembre 1827, entrera donc le 1er du mois prochain dans la quarante-septième année de son existence.

Nous retracerons à larges traits cette existence de l'Abelle si mouvementée et intimement liée à l'histoire de la Louisiane.

L'ABELLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

- L'Aristocratie Anglo-Américaine. Mariage de Napoléon III. Don à l'Impératrice—sa lettre de remerciement. La Chiromancie. Hoemas et Sayers—leur pugilat en 1860. Napoléon et Washington. L'inauguration du théâtre de l'Opéra 1859. Exécution de Maximilien, 1867. Blondin traversant le Niagara. Les toilettes d'Engéline. La Flotte Américaine se rendant dans le Pacifique, 10 clichés. Feuilletton, Poésie. L'actualité. Chiffons. 80 ans de journalisme.

Candidats Républicains.

Lorsque la convention nationale républicaine se réunira en 1908, elle ne se trouvera certes pas en présence d'une pénurie de candidats présidentiels; il en surgira constamment de nouveaux, dont chacun, sans attendre immédiatement la corde dans la course, n'en semble pas moins avoir de sérieuses chances d'arriver au premier. C'est aujourd'hui le gouverneur de l'Etat de New York, M. Hughes, qui est en évidence.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante. La vente des places indique que la salle sera fourlée.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

De la part du Christianisme

DANS Le gouvernement et les guerres de Saint-Louis.

Le discours qu'on lira ci-dessous a été prononcé par le Rév. P. Chambon dimanche dernier à la Cathédrale St-Louis à l'occasion de la fête du saint patron de notre église métropolitaine.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

De la part du Christianisme

DANS Le gouvernement et les guerres de Saint-Louis.

Le discours qu'on lira ci-dessous a été prononcé par le Rév. P. Chambon dimanche dernier à la Cathédrale St-Louis à l'occasion de la fête du saint patron de notre église métropolitaine.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

De la part du Christianisme

DANS Le gouvernement et les guerres de Saint-Louis.

Le discours qu'on lira ci-dessous a été prononcé par le Rév. P. Chambon dimanche dernier à la Cathédrale St-Louis à l'occasion de la fête du saint patron de notre église métropolitaine.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

De la part du Christianisme

DANS Le gouvernement et les guerres de Saint-Louis.

Le discours qu'on lira ci-dessous a été prononcé par le Rév. P. Chambon dimanche dernier à la Cathédrale St-Louis à l'occasion de la fête du saint patron de notre église métropolitaine.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

De la part du Christianisme

DANS Le gouvernement et les guerres de Saint-Louis.

Le discours qu'on lira ci-dessous a été prononcé par le Rév. P. Chambon dimanche dernier à la Cathédrale St-Louis à l'occasion de la fête du saint patron de notre église métropolitaine.

AMUSEMENTS. GREENWALL.

L'ouverture du Théâtre Greenwall, demain en matinée, promet d'être exceptionnellement brillante.

DAUPHINE.

Le mélodrame qui a pour titre "The King and Queen of Gambiers" a rempli la salle du Théâtre Dauphine aux deux représentations d'hier.

WEST END.

Le concert classique de l'orchestre, hier soir à West End, a été applaudi avec enthousiasme par un nombreux public.

WHITE CITY.

Aujourd'hui, dernière représentation de "La Perichole", l'opérette d'Offenbach qui a fait la joie des habitués de la White City toute cette semaine.

Feuilleton

L'ABELLE DE LA N. O.

No 13 Commencé le 30 Août 1907

Calvaire de Femme

GRAND ROMAN INÉDIT

Par Daniel Lesueur

PREMIÈRE PARTIE

LA MARTYRE BAILLONNES

LE MYSTÈRE DE BOIS-LE-ROI

(Suiv.)

—Marco di Stabia ?... Le frère de la princesse de Trani ? —Où. Tu ne l'as jamais vu ? —Tu sais bien que je t'ai vu plusieurs fois. Mais Pierre m'a parlé de lui. Justement, il voulait me l'amener pour lui montrer mes bibelots. —Stabia les aurait appréciés. C'est un garçon qui est fon d'art. —Pierre le disait. Peuh ! Et Mirevert haussa les épaules. —Il a de qui tenir, insista le marquis. Une famille bien italienne. Un sang affiné, ancien. Il était très attaché à ton malheureux enfant. Vois comme il le pleure. —Ah ! fit M. de Mirevert, si Pierre ne s'était pas pris à tout ce charme italien, il serait sans doute encore vivant. —Quel rapport ?... —Une princesse... un duc... Ça t'a ébahi. Toi qui es étranger à son royaume et à grosse fortune, traitent nos artistes comme des joujoux. Pierre s'est laissé griser. Ce fat son tort... Et son malheur. —Allons donc ! Tiens ! Le voilà, ce pauvre petit... Il fait pitié. —Marco di Stabia, soit qu'il entende parler, soit qu'on le contraigne il se récrie et se veut voir l'atelier et son ami, écartant la portière de l'avant. C'était un grand garçon de

dix ans, d'une minceur presque grêle, les épaules larges cependant, stature de souplesse et de force, avec une grande élégance d'allure. Le visage, à l'ovale très allongé, offrait le type florentin d'une distinction et d'une volupté si séduisantes. —Le long profil était d'une fermeté délicate, presque féminine. Mais, dans les yeux gris un peu enfonds, tout brillaient de tristesse, palpait une flamme oblique. La bouche pensive et sensuelle, gardait un frémissement de pleurs sous la jeune mouquette. Marco eut un mouvement lorsqu'il aperçut les deux hommes. Il les salua. Puis, aussitôt, se rabattit à l'écart, comme dédaignant d'éviter l'échange de vaines propos. —Le présenterez-vous ? demanda tout bas d'Alligné à Mirevert. —Non, non. Et la collectionneur, de son petit pas cadencé de vieillard, gagna une porte qui donnait sur l'arrière-cour. Il semblait faire. D'Alligné le suivit. —Tu ne veux pas revoir Pierre ? chuchota ce dernier. —A quoi bon ? Le marquis sursauta, choqué. Mais l'oppression funèbre de l'heure l'empêcha d'entreprendre son vieux amaraude en une de ces discussions, où se heurtaient, sans réelle animosité, malgré

leur incompréhension mutuelle, leurs deux caractères si différents. Pourtant, comme il demandait à Mirevert, qui l'emmenait en automobile, quelques détails sur les fanés de la collection, il se déclara scandalisé que le collectionneur s'en désintéressât. —Ce n'est pas toi qui as réglé l'ordonnance de ce soir ? —Mais non. Pierre laisse assez derrière lui pour subvenir aux frais. —Je ne parle pas des frais. —D'ailleurs, c'est moi qui ai acheté la concession à perpétuité pour sa mère au Père-Lachaise. Le pauvre garçon va y rejoindre. —Oh ! tu t'es montré assez généreux. La question n'est pas là. Mais... tu ne conduiras pas le deuil. —A quoi penses-tu, d'Alligné ? Je ne suis pas parent. Me mettre au premier rang aurait l'air de dire : "J'ai aidé de ma bourse les débats de sculpteur Pierre Bernal, et je tiens à ce que nul n'en ignore." —Toi que le monde sait ce que tu as été pour lui. —Raison de plus pour ne pas l'abandonner. Il y aura assez de gens qui trouveront ohé d'accompagner le pauvre petit bogre... Des artistes, membres de l'Institut... tout le tremblement. Sans compter les curieux, attirés par sa personnalité, par la tragédie de sa mort. Ah ! mes vieux co-

pain, je me tiendrais bien en arrière, dans la foule... Et encore si... Quelque chose, en travers du gosier, empêchait le collectionneur de formuler la fin de la phrase, qui devait être : "Si j'y vais..." "Si j'ai le courage d'y aller..." Il détourna la tête et contempla le Paris crépusculaire par les grandes vitres limpides de son auto. —A ce moment, le jeune duc de Stabia, demeuré seul dans l'atelier, regardait se voiler d'ombre les nobles figures de rêve dont l'animateur avait disparu. Le jour, qui s'échappait à dehors, mourait lui par degrés. Ses dernières pâleurs flottaient au centre de la vaste pièce, tandis que des tâches de nuit le dévorant vers les angles, contre les ombres ténébreuses. Dans cette cendre de deuil, les plâtres, les marbres, faisaient encore de la lumière. Et le visage de Marco, penché, se semblait pas moins baigner dans les marbres et les plâtres. Après être resté longtemps debout, le jeune homme s'assit sur un divan. Sa main, machinalement, palpa les boules de laine d'un coussin. A ce contact, il tressaillit. Combien de fois, en regardant Pierre travailler, n'avait-il pas roulé et tiré les boules de laine, dans l'impatience de ses doigts nerveux, de ses doigts rebelles,

qui, eux, n'eussent pas fait jaillir la vie et la beauté hors de la glaise informe ! Les heures aboties, comme des flois qui se reboutaient, lui remontaient au cœur. Il avait encore des yeux l'agile fécondité du geste. Il voyait la création naître sous les doigts du créateur. Il avait envié cette puissance, lui, le grand seigneur italien, plus fier du goût artistique que de ses succès que de leurs faits d'armes, et si frémissant de tout idéal enlevé sous la ligne ou la couleur des choses. Et voilà... Le cerveau et la main qui l'avaient fasciné, reposaient inertes. L'artiste n'était plus. D'autres interpréteraient à leur façon l'univers, — en splendeur ou en désolation, dans la sérénité ou la violence. Mais la vision de celui-ci ne s'effaçait pas. Marco di Stabia songeait. L'atelier s'assombrait de plus en plus. Alors devint distinct un pâle rayon jaunâtre qui venait par l'écartement d'une tapisserie, de la chambre mortuaire... La lumière des cierges. Tout à coup, le jeune homme entendit, dans le profond silence, un chuchotement de supplication, une voix brisée de femme, dont les paroles tremblaient comme des larmes. Quelle femme ?... La religieuse ?... Non, même en présence, une épouse du Christ n'a pas

des accents si passionnément troublés. Le duc se leva, et doucement s'approcha de la draperie séparant l'atelier de la chambre. La voix implorante s'élevait. Maintenant la religieuse parlait. Il comprit que la scène se passait un seul même de la pièce où reposait le corps de Pierre Bernal. Ces mots lui parurent, prononcés avec une intonation de pitié hébétée : —Mais, madame... c'est impossible ! Je ne puis vous autoriser... Aucune dame n'est venue... Et vous, voilà ainsi... Non, non !... —L'ôterai mon voile, balbutia la visiteuse. Je l'ôterai pour vous, ma chère. Vous tiendrez mon secret entre vos mains... —Madame !... —Laissez-moi, je vous en supplie !... Laissez-moi poser ces fleurs contre son visage ! Un sanglot suivit. Non, pas un sanglot... Quelque chose de plus sourd, de plus déchirant. Un affreux soupir. Marco, derrière la draperie haletait. —Madame, reprit la religieuse confus moi vos fleurs. Je les mettrai... —Non, moi. —Mais vous ne comprenez donc pas ?... Vous ne savez pas ?... balbutia la pauvre nonne effarée. —Quel ? mon Dieu ! Quel ?...

Invasion de sauterelles.

St-Louis, 30 août.—La ville de St-Louis est infestée par une nuée de sauterelles de la variété de la dix-septième année, probablement, qui se font entendre de tous les côtés, nuit et jour.

Services Religieux.

CATHÉDRALE ST-LOUIS. Dimanche, messes à 6, 7, 8, 9 et 11 heures.

STE MARIE, Archevêché. Dimanche, messes à 5:30, 7:00, 8:00 et 9:30. Bénédiction à 5:00 p. m.

IMMACULEE-CONCEPTION, (Jésuites), Baronne et Commune. Dimanche, messes à 5, 6, 7, 8, 9 et 11 heures.

STE ANNE. St-Philippe pres. Monna. Dimanche, Messes à 6 h 1/2, 8 et 9 1/2 heures.

ST-AUGUSTIN. St-Claude et Bayou. Dimanche, messes à 6:30, 8, 9 et 10:30.

ST ANTOINE DE PADOUE. Conti et Rempart. Dimanche, Messes à 8 heures et 10 heures. Tous les jours messe à 7 heures.

ST PATRICK. Camp, pres. Girod. Dimanche, Messes à 6 h. 30 ; 7 h. à 10 h.

ANNONCIATION. Marais et Mandeville. Dimanche, messes à 7, 8 et 9:30 à 5 heures Soirée et Bénédiction.

STE ROSE DE LIMA. Bayou Road entre Broad et Dorcenois. Messes le dimanche à 7, 8 et 10 heures. Vêpres, récitation du Chapelet et Bénédiction du Très Saint Sacrement à 4 p. m.

ST VINCENT DE PAUL. Dauphine, pres. Montegut. Messes le dimanche à 5:30, 7 et 9:30. Messes et Bénédiction à 4:30 P. M.

ST-THERÈSE. Camp et Krato. Dimanche, Messes à 6, 7, 30 ; à 8:30 pour les enfants. Grand'messe à 10 h. Bénédiction à 5 P. M.

MATEE DOLOROSA. Coin Cambonne et Burthe, Carrollton. Messes le dimanche à 7 et 9:30 A. M.

PREMIERE EGLISE EVANGÉLIQUE FRANÇAISE. (Presbytérienne) de la Nouvelle-Orléans. Horaires des cultes : Tous les dimanches à 3 h. P. M., dans le Temple situé à l'angle des rues Canal et Derbigy.

Tous les jeudis à 7 h. P. M., chez le Pasteur. Rév. P. P. Briol, No. 1213 Avenue Washington.

SECOND CHURCH OF CHRIST SCIENTIST, 4406 avenue St-Charles, pres. de l'avenue Napoléon. Dimanche matin, service à 11 Mercredi soir séance à 7:45.